

7.11.2024 - schwaebische.de

Bayerische Bischöfe geben Ergebnisse bekannt

Die katholischen Bischöfe Bayerns sind in München zur Freisinger Bischofskonferenz zusammengekommen. Die Konfliktgräben sind dabei so bekannt wie tief.

... Reformkräfte in der katholischen Kirche wie Wir sind Kirche oder Maria 2.0 fordern nach Abschluss der Weltsynode in Rom von den Bischöfen der Freisinger Bischofskonferenz, „die Reformen anzugehen, die bisher immer wieder aufgeschoben worden sind“. Dazu zählten sie unter anderem die Forderung, dass auch Frauen Diakoninnen werden können, die Abkehr vom Zwangszölibat oder die Möglichkeit, bestimmte Aufgaben wie Predigen oder Taufen auch von pastoralen Mitarbeitern durchführen lassen zu können - nicht nur von Priestern.

...
<https://www.schwaebische.de/regional/bayern/bayerische-bischöfe-geben-ergebnisse-bekannt-3054416>

Zuletzt geändert am 07.11.2024